

Schule Nesslau



Aufgabenbetreuung



Hausaufgaben – ein Dauerbrenner

Die Hausaufgabenbetreuung ist eine Dienstleistung der Schule Nesslau. Den Kindern der Primarschule wird unter Aufsicht von Erwachsenen die Möglichkeit geboten, die Hausaufgaben nach der Schule im Schulhaus zu erledigen.

Die Aufgabenbetreuung bietet keinen Nachhilfeunterricht, sondern eine ruhige Arbeitsmöglichkeit. Durch die Regelmässigkeit der Unterstützung soll das Kind zur Selbständigkeit hingeführt werden und lernen, Arbeitstechniken sinnvoll einzusetzen. Die Kinder können auch voneinander und miteinander lernen.

Wir bieten

- bei Bedarf eine Wochenlektion Aufgabenbetreuung in den Schulhäusern Büelen und Krummenau
- eine ruhige Atmosphäre, in der Ihr Kind einmal pro Woche unter Aufsicht Hausaufgaben erledigen kann
- die Vermittlung von Arbeitstechniken
- Hilfe und Unterstützung im Rahmen des Möglichen

Was wir nicht bieten

- Einzelförderung und Aufarbeitung von nicht verstandenem Schulstoff
- abhören von Vokabeln im Fremdsprachenunterricht
- Repetition und Aufarbeitung von verpasstem Lernstoff
- separaten Transport nach Hause, wenn kein offizieller Schulbus fährt

Was wir erwarten

- eine verbindliche Anmeldung für jeweils ein Quartal
- Schülerinnen und Schüler, die sich anständig verhalten und die Zeit fürs Aufgaben machen nutzen